

COMMUNIQUÉ

Puyricard, le 31 août 2020

Objet : La mort annoncée de la chasse

Chers présidents, chers adhérents territoriaux,

Comme vous avez pu le lire dans la presse et sur nos réseaux sociaux, une manifestation des chasseurs est prévue le 12 septembre prochain sur la commune de Prades, dans les Pyrénées orientales (commune dont le Premier Ministre Jean Castex est Maire), en réponse à la décision du président Macron de soutenir sa ministre Pompili sur la question de la chasse à la glu.

Un communiqué à venir vous précisera le lieu et l'heure de cette manifestation. Pour l'organisation et les modalités pratiques, nous reviendrons vers vous pour vous informer sur le transport gratuit mis en place au départ du siège de la fédération.

Pour l'heure, vous êtes priés de vous organiser de telle sorte que les chasseurs qui souhaitent participer à cette manifestation puissent le faire, indépendamment des journées de distribution des cartes. En effet, certaines sociétés de chasse ont prévu de vendre leurs cartes le 12 Septembre. Nous vous suggérons de prévoir une ou deux dates dans les jours qui précèdent pour les chasseurs qui voudraient se rendre à Prades, en particulier les glueurs.

L'enjeu est de taille et va bien au-delà de la chasse à la glu dont l'interdiction n'est qu'une traduction annonciatrice des attaques incessantes dont la chasse fait l'objet. Le Président Willy Schraen qui apporte tout son soutien à l'action du Collectif Glu sera présent, le 12 Septembre, à Prades.

Votre fédération compte sur vous pour que vous mobilisiez vos chasseurs, qu'ils soient glueurs ou non. Une participation moyenne d'au moins 4 ou 5 chasseurs par société de chasse serait à la hauteur de l'enjeu.

Bien cordialement en Saint Hubert.

Le directeur